
平成 27年度浦和区中央地区自治連合会研究会 

 

本日はお忙しいなか又足元の悪い所お集まり頂き有難うございます、これよ り、平成 27

年度中央地区自治会連合会の研究発表会を開催致します。 この発表会は、各自治会が会員

とのコミニケイションを如何にして果たし、共助してきたか、この 1年間を振り 返りお聞

かせ願えればと思います、また発表 を参考にいたしまして、今後の会の糧にしていきたい

と思います。 

 高砂一丁目  

自治会長の報酬は どの様に支払っていますか、当会は年 30,000-を 交際費として支払

っています。  

仲町三丁目  

事務費として 1,500-を支払っています。仲町四丁目 連絡費と して 1,000-の 商品券を

頂いています。他の自治会はボランティアです。 南区 インターネット で見ますと 30

万 円貰っている会もあります(総会で承認 を得れば支払われてもいいのではないか。  

高砂三丁目  

自治会名簿の作成について、名簿の作成は必要と思うが、マンションが増え協力して 

もらえません、マンションの理事のみ記載し渡すことにしています。  

高砂四丁目  

マイナンバー制度について、詐欺などがあるのでよく理解してもらいたいと思 います、

もしよければ税務署の職員に説明をしてもらったら如何でしょうか、 全会長より 必要

なし。  

仲町一丁目  

商店の事ですが、道路上に看板、テーブル等出して商売をしている、歩行者に 危険が

あると思う、市や警察に連絡しているのだがらちがあかない。  

仲町二丁目  

マンションの住民が入会してくれないので、いろいろな連絡が取れない、ただ 子供の

いる家庭だけが入ってくれたので良かったと思います。  

仲町三丁目  

この 2年間でマンションが増加、200世帯が加入してくれました、ゴミゼロには 大人

50名 子供 20名 が参加してくれましたがお茶とパンとごみ袋を揃えるのに 大変でした。

名簿の作成には問題があると思います。  

仲町四丁目  

役員の高齢化のため後任を考えるのは無理、ゴミゼロでも若い人の出席が望め ない、

それをどうするか思案中です。  

東岸町  

防災は浦和区と南区と接している為、避難訓練は南区より 連絡があり実地して いる、 



避難場所の立て看板がないので、住民はどこえ避難してよいかわからない、ただ会員

は自治会より連絡してあるので承知している。 

岸町五丁目  

自治会の加入問題、3階建てのマンションが入会してくれない、ゴミの収集については、

会では協力できませんよとはなしてあります。  

岸町六丁目  

自治会の加入は高齢者を如何に活動に参加させるか、どう対応していくかを考 えてい

る。(声 をかける、仲間意識をもつてもらう ) 

岸町七丁目 不参加  

調自治会  

学校を主体として行事を年 60 回ぐらい行っている、自治会と子供と連携し、子 供を

主体としている、子供が出席すれば親も必然的に出席し自治会を理解して もらえる。  

東仲町 

駅前の公衆トイレにいたずら書きされた、防犯カメラの設置について自治会の 方々は

どうしていますか、カメラがあれば犯罪の 抑止力になると思いますが。 大和町は商店

会で設置する事になりました、高砂二丁目共栄会は国より 補助金 を得て設置します 

南自治会 

自治会のキャッチフレーズ共に進める地域の和、防災と防犯マップの作成をし た、役

員の低年齢化の成功、しかし自治会の力 日 入は 2割りが未加入。 今回の研究発表は調

自治会の榎本氏が発表します。 議題(自治会と子供会との連携で素晴らしい会に発展して

います )。 

 


